

RÉAMÉNAGEMENT

Une étude pour remodeler le littoral Sud

La Ville vient de lancer "un plan guide" pour réaménager trois kilomètres de côtes, entre le Roucas-Blanc et la Pointe-Rouge. Construit avec les usagers, les comités d'intérêt de quartier et les habitants, il doit livrer ses conclusions en 2026.

De la base nautique du Roucas-Blanc à la Pointe-Rouge, en passant par le parc Borély, l'hippodrome ou les plages du Prado, c'est un réaménagement d'envergure qui est initié par la Ville. Ambitionnant à la fois

d'"*aménager avec le changement climatique, de développer des solutions résilientes face à l'érosion côtière et à la montée des eaux*", mais aussi de "*donner une unité au site*", ou d'"*améliorer les offres balnéaires, sportives et touristiques*", tout en "*apaisant les déplacements et en organisant la place de la voiture*", le "plan guide" du littoral Sud vient de lancer sa phase d'études.

En concertant usagers, comités d'intérêt de quartier (CIQ), commerçants et habitants, il doit permettre de redessiner les trois kilomètres de côtes entre la Marina olympique et la plage de la Pointe-Rouge, mais aussi certaines parties des quartiers littoraux, de l'avenue du Prado, l'escale Borély ou la

place de l'Amiral-Muselier.

La Ville décrit "*un site très attractif*" mais pointe "*de nombreuses difficultés liées à des aménagements vétustes*". Elle vient donc de missionner l'agence Ter, grand prix de l'urbanisme 2018 et qui a remporté l'appel d'offres, pour élaborer ce "plan guide". Entreprise spécialisée dans l'urbanisme et le paysage, elle sera notamment en charge de mener les consultations participatives, qui "*s'étaleront tout au long de l'année 2025*" et dont les conclusions sont attendues "*début 2026*". La mairie des 6^e et 8^e arrondissements ajoute qu'un "*événement de lancement sera organisé à la fin avril*".

PK.



La Ville décrit "un site très attractif" mais pointe "de nombreuses difficultés liées à des aménagements vétustes". / PHOTO DAVID ROSSI